

# **Gründung der Abt. Ski des SV Windberg am 29.10.1982**

Anwesende:

Dietmar Schmidbauer, Walter Hornberger sen., Walter Hornberger jun., Kurt Hornberger, Walter Schneider, Claudia Feldmeier, Petra Mühlbauer, Helmut Auerbacher, Alfred Aue, Ingeborg Aue, Thomas Höpfl, Werner Hilmer

Mit einstimmigen Beschluss wurde Dietmar Schmidbauer zum 1. Abteilungsleiter gewählt. Am 03.11.82 gab die Vorstandschaft des SV Windberg ihr Einverständnis zu obiger Wahl.

Zum ersten Mal fand in Windberg am 04.11.82 in der Turnhalle der Schule eine Skigymnastik statt. Es wurden insgesamt acht Gymnastik-Abende abgehalten mit einer durchschnittlichen Besucherzahl von 20 Personen.

## **1983**

Im Februar 1983 wurde ein Skikurs für Kinder abgehalten. Als Skilehrer unterrichteten Hans Hüttinger, und Dietmar Grüll 15 Kinder. Das Abschlussrennen wurde auf der Hinterwies am Pröller ausgetragen.

Den 19. und 20.03.83 verbrachten wir in Saalbach/Hinterglemm beim Skifahren. Wir haben uns hier dem SV Neukirchen angeschlossen die uns freundlich aufnahmen.

Von Oktober bis Dezember hat Auerbacher Helmut wieder die Skigymnastik geleitet. Rege Teilnahme werteten wir als Bestätigung.

In der Hauptversammlung im Oktober wurde Dietmar Schmidbauer als 1. Abteilungsleiter Ski bestätigt. Des weiteren wurde Helmut Auerbacher als 2. Abteilungsleiter eingesetzt.

Auch wurde im Oktober noch eine Wanderung vom Grandsberg über Mühlgraben und Ödwies zum Hirschenstein und wieder zurück veranstaltet.



Als zweite Wanderung sind wir im Herbst auf den Kaitersberg zur Kötzinger Hütte gegangen.

**1984**

Im Februar 84 fand wieder auf der Hinterwies am Pröller ein Kinderskikurs statt. Skilehrer waren Hüttinger Hans und Grüll Dietmar. Das Abschlussrennen fand bei Niedermayer in Windberg statt.





Am Sonntag den 11.03.84 fand eine Wanderung auf Langlaufskiern vom Grandsberg nach Kalteck und zurück statt, geführt von Werner Hilmer.

Unsere Saisonabschlussfeier hielten wir bei Hüttinger am 17.03.84.

Das Ziel unseres Skiausfluges war das Linzer Haus im Warscheneckgebiet in Österreich. Wir verbrachten dort den 24. und 25. März.





Im Frühjahr führte uns Rudi Joachimsmeier auf den "Großen Falkenstein".

Vier Mitglieder unseres Vereins fuhren im Oktober aufs Kitsteinhorn zum Gletscherskifahren.

Auch dieses Jahr hielt Helmut Auerbacher von Oktober bis Dezember eine Skigymnastik ab, die Jung und Alt gerne besuchte.

Im Herbst 84 nahmen etliche Personen an einem Rundflug von Arnbruck / Viechtach / Sankt Englmar / Windberg / Arnbruck in einer Jessna teil um Windberg mal von oben zu erleben.

## 1985

Am 20.01.85 führten wir in Gemeinschaft mit dem Schützenverein das 1. Windberger Biathlon durch. Ausgetragen wurde es am Buchaberg. Gewinner wurde Hilmer Werner.



Im Januar bestand Hiller Armin die Prüfung zum Übungsleiter was dem Verein bei Skikursen von Vorteil ist.

Rege Teilnahme herrschte beim VG-Rennen des SV Neukirchen in Zellwies. Den 2. Platz belegten als Mannschaft: Hüttinger Werner, Hüttinger Hans, Häusler Christian, Hiller Armin. Im Einzelrennen Jugend unter 14 Jahren belegte den 2. Platz: Hornberger Thomas

Im Februar 85 hielten Skilehrer Hans Hüttinger und Übungsleiter Armin Hiller einen Skikurs auf der Hinterwies am Pröller ab.

Im März fuhren wir wieder ins Linzer Haus. Sowohl Langläufer als auch Alpenskifahrer fanden gute Schneeverhältnisse vor.

Ende März hielten wir Saisonabschluss bei Hüttinger mit Urkundenverleihung für Skirennen und Biathlon.

Am 12.10.85 war Jahreshauptversammlung. Dabei wurde Helmut Auerbacher als 1. Abteilungsleiter sowie Ingeborg Aue als 2. Abteilungsleiterin ernannt. Ferner wurde Armin Hiller als Alpinwart und Werner Hilmer als Langlaufwart bestimmt.

Beginn der diesjährigen Skigymnastik 3.10; letztmalig am 19.12.85, abgehalten von Hiller Armin.

## 1986

Vom 2. Bis 4. Januar wurde wieder der nun fast schon traditionell zu nennende Skikurs von unserem Übungsleiter Hiller Armin abgehalten.



Teilnehmer:

Hornberger Alexandra und Birgit, Spanfeldner Dagmar, Hornberger Ute und Thomas, Rothammer Petra, Auerbacher Petra. Hier vor dem Gasthaus Hochpröller.

Am 22.02.86 fand das VG-Rennen im Zellwies statt, wo wir vier Teilnehmer stellen konnten. Scheitinger Martin, Aue Alfred, Hornberger Thomas und Hiller Armin. Diese Gruppe belegte den 2. Platz im Riesen-Slalom mit 105,71 Sekunden.

Selbstverständlich wurde auch heuer wieder ein Skiausflug durchgeführt, der uns aus alter Gewohnheit ins Linzer Haus am Pyhrn-Pass führte. 46 Teilnehmer haben bei schönem Wetter und feucht-fröhlicher Laune den Ausflug genossen.

Saisonabschlussfeier am 21.03.86





## Saisonabschlußfeier der Skifahrer

**Windberg.** Bei der Saisonabschlußfeier der Abteilung Ski des SV Windberg im Gasthaus Hüttinger gab Abteilungsleiter Helmut Auerbacher einen kurzen Rückblick über die Ereignisse in dieser Saison. Er dankte Armin Hiller für die Durchführung der Skigymnastik und auch des Skikurses. Den Teilnehmern Alexandra Hornberger, Birgit Hornberger, Dagmar Spanfeldner, Ute Hornberger, Thomas Hornberger, Petra Rothammer und Petra Auerbacher wurden Urkunden überreicht. Am Rennen der VG-Hunderdorf beteiligten sich Martin Scheitinger, Alfred Ane, Thomas Hornberger und Armin Hiller. Mit einem 2. Platz konnten sie einen schönen Erfolg verbuchen. Es wurde auch heuer wieder ein Ski-Ausflug ins Linzer Haus am Phyrn-Paß durchgeführt. Die Verdienste des Abteilungsleiters wurden durch den 1. Vorsitzenden des SV Windberg, Joachimsmeier Rudolf, gewürdigt. Unser Bild zeigt die Skikurs-Teilnehmer mit ihrem Skilehrer und dem Abteilungsleiter.

Am 27.04.86 organisierten wir eine Wanderung von Kehlheim nach Weltenburg. Der Weg führte uns entlang der Donau. Auf dem Foto sieht man wie wir gerade die Fähre besteigen. Nach einer Brotzeit im Klosterdorf fuhren wir mit dem Schiff zurück nach Kehlheim. Die große Teilnehmerzahl von 15 Personen bestätigte uns darin, noch weitere Wanderungen durchzuführen.



Am 18.05.86 starteten wir nach Riedenburg im Altmühltal, dem Ausgangspunkt unserer zweiten Wanderung. Hier führte uns der Weg entlang der Altmühl nach Schloss Prunn. Es war eine interessante Wanderung durch den Naturpark, bestückt mit etlichen Aussichtskanzeln.

Am 17.06.86 fuhren wir über Viechtach und Lam nach Lohberg, von wo aus wir auf den Osser stiegen. Nach einer kleinen Pause im Schutzhaus begannen wir den Abstieg auf den kleinen Osser, dann zur Wallfahrtskirche Mariahilf, weiter nach Lam und dann zurück nach Lohberg. Das herrliche Wetter und die interessante Wanderung ließen uns diesen Tag zu einem Erlebnis werden.

Staudamm-Besichtigung in Frauenau am 28.09.86



